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ГЛАВА 36

ГрядущАя борьбА
С самого начала великой борьбы на небе намерением 

сатаны было свергнуть Закон Божий. Именно с этой целью он и 
восстал против Творца и, будучи изгнан с неба, продолжает ту 
же борьбу на земле. Обольщать людей и заставлять их нарушать 

Закон Божий — вот цель, которую он упорно преследует. Достигается ли 
это попранием всего Закона или же отвержением одной из заповедей, в 
конечном итоге результат один и тот же. Согрешающий в “одном чем-нибудь 
” проявляет пренебрежение ко всему Закону; своим влиянием и примером 
поощряет беззаконие и “становится виновным во всем” (Иакова 2:10). 

Стремясь набросить тень презрения на Божественные предписания, 
сатана извратил библейские учения, и в результате тысячи людей, 
веривших Священному Писанию, оказались во власти заблуждения. 
Последняя великая битва между истиной и заблуждением — это 
заключительный этап вековечной борьбы, борьбы между законами 
человеческими и предписаниями Иеговы, между библейской религией и 
религией мифов и преданий. 

Силы, которые объединятся в этой борьбе против истины и праведности, уже 
активно действуют. Как мало ценится святое Слово Божье, которое проложило 
себе путь к нам такой высокой ценой — ценой страданий и пролитой крови! 
Библия стала доступна всем, но только немногие по-настоящему приняли ее 
как руководство в жизни. Неверие распространилось до тревожных размеров 
не только в мире, но и в Церкви. Многие дошли до того, что отрицают учения, 
которые являются столпами христианской веры. Великая летопись сотворения 
мира, изложенная вдохновенным пером, грехопадение человека; примирение; 
непреложность Закона Божьего — все это практически отвергается, если не 
полностью, так частично, большинством христиан. Тысячи людей, гордящиеся 
своей мудростью и независимостью, считают унизительным безраздельное 
доверие Библии. Критика Библии и аллегорическое толкование ее важнейших 
истин расценивается ими как доказательство одаренности и эрудиции. Многие 
духовные служители, ученые и учители внушают народу, что Закон Божий 
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«Горе живущим на земле и на море! потому 
что к вам сошел диавол в сильной ярости, 
зная, что немного ему остается времени»   
            Откр. 12:12

уже изжил себя, а те, кто все же 
продолжает верить в незыблемость 
его предписаний, достойны лишь 
сожаления и насмешки. 

Отвергая истину, люди отвергают 
и ее Источник. Попирая ногами 
Закон Божий, они отрицают и 
авторитет Законодателя. Создать 
идола из ложных учений и теорий 
так же легко, как и сделать его из 
дерева или камня. Представляя 
в ложном свете характер Бога, 
сатана внушает людям превратные 
понятия о Нем. Многие, свергнув 
Иегову, сделали своим кумиром 
философию, и лишь немногие верят 
в живого Бога, Каким Он открылся 
в Своем Слове, во Христе и делах 
творения. Тысячи обожествляют 
природу и в то же время отрицают 
Творца природы. Хотя и в различных 
формах, но идолопоклонство 
существует и в современном 
христианском мире так же широко, 
как оно было распространено и в 
древнем Израиле во дни Илии. Бог 
многих самонадеянных мудрецов, 
философов, политиков, журналистов, 
бог, признаваемый элитарными 
общественными кругами, 



делают подарки, как будто они 
совершили нечто героическое. 
Огромное внимание уделяется 
их жизни и злодеяниям. В печати 
появляются отвратительные 
подробности греха — таким 
путем и другие приобщаются к 
мошенничеству и насилию, а сатана 
не может нарадоваться успеху своих 
адских планов. Низость порока, 
беспричинные, бессмысленные 
убийства, невоздержанность и 
беззаконие в любой форме и 
степени должны побудить всех, в 
ком есть страх Божий, задуматься 
над вопросом: как остановить этот 
поток зла? 

Судьи продажны. Жажда 
наживы и любовь к низменным 
удовольствиям руководят 
людьми, обладающими властью. 
Невоздержанность омрачила 
разум многих, так что сатана 
приобрел почти полную власть над 
ними. Защитники справедливости 
превратились во взяточников, 
людей низкой морали. Пьянство, 
разгул, зависть, низость — все это 
живет среди тех, кто поставлен быть 
“блюстителем законов”. “И правда 
стала вдали, ибо истина преткнулась 
на площади, и честность не может 
войти” (Исаии 59:14). 

Нечестие и духовное невежество, 
процветавшие во время папского 
владычества, явились неизбежным 
результатом подавления 
Священного Писания, но где искать 
причину широко распространенного 
безбожия, отвержения Закона 
Божьего со всеми его гибельными 
последствиями в наше время — 
время полного евангельского 
света и религиозной свободы? 
Теперь, когда сатана больше не 
властен лишать мир Священного 
Писания, он прибегает к другим 
средствам для достижения той 
же самой цели. Подрыв веры в 
Библию точно так же служит его 
интересам, как и уничтожение 
самой Библии. Распространяя и 
внедряя убеждение, что Закон 
Божий не обязателен, он столь 
успешно вводит людей в грех, 
как будто бы они и не слыхали о 
его предписаниях. И теперь, как 
и в прежние века, он продолжает 
проводить в жизнь свои намерения, 
действуя через Церковь. 

процветают в обществе. В то время 
как высмеивается простодушие 
и легковерие тех, кто повинуется 
требованиям Божьим, многие 
с готовностью поддаются 
обольщениям сатаны. Они вступают 
на путь порока и грехов, которые 
навели суды Божьи на язычников. 

Те, кто учит народ легкомысленно 
относиться к заповедям Божьим, 
сеют семена мятежа, и рано или 
поздно буря разразится над их 
головами. Отбросьте ограничения 
Закона Божьего, и вы увидите, что 
человеческие законы так же очень 
скоро перестанут соблюдаться. 
Так как Всевышний осуждает 
безнравственные поступки, ложь, 
зависть, то люди готовы попрать 
Его установления, мешающие 
их земному благосостоянию, но 
последствия устранения этих 
предписаний явятся большой 
неожиданностью для них. Если 
закон не обязателен, стоит ли 
бояться нарушить его? И тогда 
частная собственность окажется под 
угрозой. Люди будут завладевать 
имуществом своих соседей, и самый 
сильный станет самым богатым. 
Утратится уважение к самой жизни. 
Супружеский обет на означал бы 
больше верности в браке. Сильный 
при желании мог бы отнять жену 
ближнего своего. Пятая заповедь 
была бы устранена заодно с 
четвертой. Дети не останавливались 
бы даже перед убийством своих 
родителей, если таким образом 
они могли бы удовлетворить свои 
порочные желания и амбиции. 
Цивилизованный мир превратился 
бы в банду разбойников и 
вероломных убийц; мир, покой и 
счастье исчезли бы с лица земли. 

Учение о том, что люди свободны 
от соблюдения Божьих заповедей, 
уже ослабило нравственный долг и 
открыло путь пороку. Беззаконие, 
расточительность и испорченность 
потоком низвергаются на нас. Сатана 
уверенно чувствует себя во многих 
семьях. Его знамя развевается 
даже над домами так называемых 
христиан, где воцарились зависть, 
подозрительность, лицемерие, 
отчужденность, соперничество, 
вражда, предательство, потворство 
злой похоти. Вся система 
религиозных принципов и учений, 
которая должна быть фундаментом 
и основой общественной жизни, 
представляет собой зыбкую массу, 
готовую рассыпаться в любой 
момент. Самые отъявленные 
преступники, отребье общества, 
попадая в тюрьму за свои 
преступления, часто пользуются 
незаслуженным вниманием — им 

колледжами, университетами и 
даже некоторыми богословскими 
заведениями, лишь немногим лучше 
Ваала, финикийского бога солнца. 

Ни одно из принятых христианским 
миром заблуждений не направлено 
столь дерзко против авторитета Неба, 
не противоречит столь откровенно 
доводам разума и не влечет за собой 
таких губительных последствий, как 
новейшее и быстро набирающее 
силу учение о том, что Закон Божий 
больше не является обязательным для 
человека. Любая страна имеет свои 
законы, которые обязывают каждого 
ее гражданина уважать и исполнять 
их; ни одно государство не может 
существовать без законов, и разве 
можно себе представить, что Творец 
неба и земли не имеет закона, чтобы с 
его помощью управлять сотворенными 
Им созданиями? Предположим, кто-
либо из видных служителей начал 
бы во всеуслышание заявлять, что 
законы, функционирующие в стране 
и охраняющие права ее граждан, 
не обязательны, что они только 
ограничивают свободу народа, и 
поэтому их не следует исполнять, — как 
вы думаете, долго бы такой человек 
держался на кафедре? Но разве 
пренебрежение государственными 
законами более преступно, чем 
попрание тех Божественных 
предписаний, которые являются 
основанием всякого правления? 

Более вероятно было бы 
ожидать, что государства отменят 
законы и позволят гражданам 
поступать по своему разумению, 
чем предположить, что Правитель 
Вселенной упразднит Свой Закон 
и оставит мир без мерила, по 
которому осуждаются виновные 
и оправдываются послушные. 
Знаете ли вы, к чему приводит 
пренебрежение Законом Божьим? 
Такой опыт уже имеется. Какие 
страшные моменты пережила 
Франция, когда там воцарился 
атеизм! Тогда всему миру стало 
очевидно, что, освободившись от 
власти Господа, мы оказываемся 
в плену самой жестокой тирании. 
Когда отбрасывают мерило 
праведности, тогда открывается 
князю тьмы путь для восстановления 
его господства на земле. 

Там, где отвергаются 
Божественные предписания, грех 
перестает казаться недопустимым, 
а праведность — привлекательной. 
Те, кто отказывается подчиняться 
Господу, совершенно теряют 
способность управлять собой. 
Их пагубные учения вселяют дух 
неповиновения в сердца молодежи, 
которая по природе своей 
свободолюбива, и в результате 
беззаконие и распущенность 
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Современные религиозные организации отказываются 
слушать непопулярные истины, столь ясно изложенные 
в Священном Писании, и в борьбе с ними они 
придумывают всевозможные истолкования, в 
результате сеются семена скептицизма и неверия. 
Приняв папское лжеучение о естественном бессмертии 
души и сознательном состоянии человека после 
смерти, они тем самым лишили себя единственной 
защиты против обольщений спиритизма. Учение о 
вечных муках привело к тому, что многие перестали 
верить Библии. Поскольку Писание раскрывает людям 
требования четвертой заповеди, и они начинают 
понимать необходимость ее соблюдения, то для 
того, чтобы освободить их от этой нежелательной 
для них заповеди, популярные учители заявляют, 
что Закон Божий вообще не нужен. Таким путем они 
одновременно отбрасывают и Закон, и субботу. По 
мере расширения движения за изменение субботы 
отвержение Закона будет практически всеобщим с 
целью избежать выполнения четвертой заповеди. 
Поучения религиозных наставников открыли дверь 
безбожию, спиритизму и презрительному отношению 
к святому Закону Божьему, и на этих людях лежит 
страшная ответственность за то беззаконие, которое 
существует в христианском мире. 

Однако именно эти люди утверждают, что причина 
столь быстрого распространения испорченности 
как раз и заключается в том, что так называемая 
христианская суббота осквернена, и обязательное 
соблюдение воскресного дня могло бы во многом 
улучшить моральный климат в обществе. Это 
требование с особой настойчивостью раздается в 
Америке, где больше, чем в других странах, было 
проповедано о субботе. Здесь призыв к воздержанию 
— одному из важнейших показателей нравственного 
преобразования — часто переплетается с движением 
за соблюдение воскресного дня, защитники которого 
мнят себя борцами за высшее благо общества; а 
всех, кто отказывается присоединиться к ним, они 
называют врагами воздержания и реформы. Но сам 
факт, что движения, направленные на утверждение 
заблуждения, соединяются с полезной по своей 
сути работой, еще не является аргументом в пользу 
заблуждения. Подмешав яду в пищу, мы можем 
сделать его незаметным, но это не уничтожит его 
смертоносных свойств. Напротив, он становится еще 
более опасен, так как доброкачественная на вид пища 
не вызовет никаких подозрений. Одна из хитрых 
уловок сатаны заключается в том, чтобы смешать ложь 
с истиной именно в такой пропорции, чтобы придать ей 
правдоподобие. Сторонники соблюдения воскресного 
дня могут выступать в защиту реформ, в которых 
нуждается народ, и принципов, которые вполне 
согласуются с Библией, но поскольку одновременно 
выдвигается требование, противоречащее Закону 
Божьему, рабы Божьи не могут объединяться с ними. 
Ничто не может оправдать тех, кто подменяет заповеди 
Божьи человеческими предписаниями. 
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ЕЖЕДНЕВНый ПЛАН чТЕНИя БИБЛИИ И ТРУДОВ ДУХА ПРОРОчЕСТВА

ВЕРЬТЕ ПРОРОКАМ ЕГО

Э. Уайт. 
Великая 

борьба,
 36 гл.

12 ноября - Еккл.  9
13 ноября - Еккл.  10
14 ноября - Еккл.  11
15  ноября - Еккл. 12
16  ноября - Песн.  1
17  ноября - Песн.  2
18  ноября - Песн.  3

Н о я б р ь
         1      2      3       4

  5    6      7      8      9    10     11

12   13    14    15   16   17    18

19   20    21    22    23   24    25

26   27    28    29    30   31

                                   Э. Уайт.  Великая борьба,
 гл. 36

Продолжение на esd.adventist.org



международные новости

АдвентистскАя церкОвь в Мексике нАчинАет
Оценку ущербА пОсле МОщнОГО урАГАнА

Руководители АДРА Мексики, руководители унионов и 
конференций церкви АСД, прилагают все усилия для оказания 
помощи тем, кто пострадал от последствий урагана 5-й 
категории

через два дня после того, как ураган «Отис» нанес 
разрушительный ущерб Акапулько, Мексика, Церковь 
адвентистов седьмого дня доставила свой первый грузовик 
с продуктами питания и предметами первой необходимости, 
чтобы помочь сотням людей, пострадавших от урагана 5-й 
категории. Ураган унес жизни более двух десятков человек, 
повредил и затопил здания и жилые дома.

Ураган «Отис», обрушившийся 25 октября 2023 года, 
является сильнейшим ураганом за всю историю наблюдений в 
этом районе, затронувшим более 500 000 домов и предприятий, 
сообщили представители органов власти. Электроснабжение 
медленно восстанавливается.

Пастор Абрахам Сандовал, президент Межокеанского 
Мексиканского униона, сказал, что он поддерживает связь 
с администраторами Южно-Тихоокеанской конференции, 
которые осуществляют руководство церковью в штатах 
Герреро и Морелос. «Многие члены нашей церкви сильно 
пострадали, их дома повреждены, и они очень нуждаются в 
еде и предметах первой необходимости для своих семей», — 
сказал пастор Сандовал. Сообщений о жертвах среди членов 
церкви не поступало. В 30 общинах Акапулько насчитывается 
более 2000 членов церкви.

По словам Сандовала, в аптеках и продуктовых магазинах в 
Акапулько на данный момент не хватает лекарств, продуктов 
питания или других расходных материалов, поэтому сбор 
продуктов питания и предметов первой необходимости для 
пострадавших семей начался через несколько часов после 
того, как стало известно о шторме. «Все 11 областей, входящих 
в наш унион, немедленно начали отправлять средства для 
удовлетворения потребностей членов, а местные общины 
начали собирать продукты питания и предметы первой 
необходимости», — пояснил он.

Первый грузовик с продуктами прибыл сегодня в 
Центральную адвентистскую церковь в Акапулько, которая 
стала выполнять функции координационного центра 
распределения. По словам церковных лидеров, церкви 
был нанесен незначительный ущерб. В двух кварталах от 
церкви находится средняя адвентистская школа, в которой 
были повреждены крыша и некоторые классы. Школа будет 
оставаться закрытой до тех пор, пока не будет завершена 
оценка ущерба.

По словам церковных лидеров, преодоление последствий 
урагана и оценка всех повреждений домов членов церкви 

и зданий церквей займет некоторое время. «Многие 
семьи не покинут свои дома, и вскоре им могут 
понадобиться одеяла, матрасы и другие предметы 
домашнего обихода, — сказал Сандовал. — На данный 
момент нам нужно убедиться, что наши члены церкви 
находятся в безопасности и основные их потребности 
обеспечиваются. Мы продолжаем молиться за них». 
В ближайшие дни в Акапулько планируется доставить 
еще два грузовика с продовольствием и расходными 
материалами.

«Адвентистское агентство помощи и развития (АДРА) 
в Мексике мобилизовало свою группу реагирования во 
время чрезвычайных ситуаций и ожидает официального 
разрешения в качестве неправительственного 
учреждения на доступ в Акапулько», — сказал Рубен 
Понсе, директор АДРА в Мексике.

По словам Понсе, международная организация 
АДРА и АДРА в Интерамериканском дивизионе начали 
оказывать помощь пострадавшим семьям в Акапулько, 
и они начнут оказывать помощь, как только группа 
реагирования во время чрезвычайных ситуаций проведет 
оценку на местах. «Мы знаем, что ущерб в сельских 
общинах округа Акапулько достаточно значителен, — 
сказал Понсе. — Как только нам предоставят доступ, мы 
сможем определить пострадавшие общины, которые 
будут отобраны для получения первоочередной раздачи 
гуманитарной помощи».

Понсе сказал, что АДРА Мексики смогла связаться 
с несколькими своими добровольцами в наиболее 
пострадавших районах для первоначальной общей 
оценки. Агентство готово оказать помощь с помощью 
предоплаченных карт для 430 семей и координировать 
работу медицинской бригады в сотрудничестве с 
ЮНИСЕФ, сказал Понсе. «Аэропорт Акапулько не 
работает; главная городская больница была полностью 
разрушена, а дороги и мосты, ведущие в город, серьезно 
пострадали, что делает многие населенные пункты 
недоступными».

АДРА Мексики продолжает кампанию по сбору 
средств через свои ресурсы в социальных сетях, чтобы 
помочь пострадавшим общинам в 
Акапулько.

Оригинальная версия этой 
статьи была размещена на сайте 
Интерамериканского дивизиона.



По Примеру иисуса

бОГ 
нА первОМ      
  Месте 

С 21 по 28 октября во 2-ой Минской общине, в 
молитвенном доме по ул. Васнецова, 32 прошла 
духовно-просветительская программа «Бог на 
первом месте».

Первая часть программы была посвящена заботе о 
своём организме, ведь «в здоровом теле — здоровый 
дух». Каждый вечер руководитель Отдела здоровья 
общины, специалист в области здравоохранения 
представляла разные принципы здорового образа 
жизни и давала практические рекомендации. После этой 
программы, пастор, руководитель Отдела управления 
ресурсами Белорусского Униона Церквей  Пацукевич 
Николай Николаевич каждый вечер открывал грани 
полного посвящения себя Богу: своих талантов, ресурсов, 
сил, времени, жизненных целей и приоритетов. 
Пение, музыкальные произведения, пантомимы были 
украшением каждого вечера программы.

Завершилась программа крещением: двое молодых 
людей твердо решили избрать путь Господа и заключили 
с Ним завет.

Пусть наш Небесный Отец займёт главное место в 
наших сердцах, домах и общинах!

Отдел информации
 Белорусского Униона Церквей



наше высшее призвание

пресвитерскАя шкОлА 
внОвь ОткрывАет двери

С 3 по 6 ноября в Новосибирске проходила 
очередная сессия школы пресвитеров Центрально-
Сибирской миссии. Как всегда, на нее были 
приглашены действующие пресвитеры церквей, 
а также братья, активно участвующие в служении, 
либо ищущие понимания своего призвания. Это 
некий мужской клуб для братьев, объединенных 
обучением богословию, обсуждением актуальных 
для церкви вопросов и практического служения. 

Помимо семинаров и практики, было много времени 
для общения и отдыха, что помогло братьям 
вдохновиться и зарядиться новой силой от Господа. 
Пасторы преподавали различные семинары, 
проводили тренинги и дискуссии. чувствовалось 
особое благословение и руководство Святого Духа.

Вениамин ДАШКЕВИч,
Секретарь Пасторской ассоциации 

Центрально-Сибирской миссии



герои христианства

встречА пОкОлений: 
служение пАМяти

Левашовское мемориальное кладбище, также 
известное как «Левашовская пустошь», является 
одним из крупнейших мемориальных кладбищ Санкт-
Петербурга. Здесь захоронено около 60 тысяч жертв 
массовых политических, этнических и религиозных 
сталинских репрессий 1937-1954 гг.

В этот день, 30 ноября, братья и сестры петербуржских 
общин адвентистов седьмого дня вместе с командой 
следопытов собрались на кладбище, чтобы отдать 
дань уважения своим почившим собратьям, которые 
погибли на пути служения. Встреча состоялась 
около монумента, сооруженного в честь погибших 
адвентистов. Служение памяти вел пастор, директор 
отдела общественных связей и религиозной свободы 
Северо-Западного объединения, Иван язловицкий. 
Пастор Николай Смагин рассказал о тех трудных 
временах, через которые пришлось пройти верующим 

30 ноября адвентисты петербуржских общин и следопыты 
собрались вместе, чтобы отдать дань памяти братьям и сестрам, 
ставшим жертвами репрессий 1937-1954 гг.

в те годы. Важной частью служения стал 
момент, когда были зачитаны краткие 
биографии похороненных здесь известных 
нам братьев и сестер. Эти слова оживили 
в памяти их имена и показали, как важен 
был вклад каждого в дело служения.

Духовными размышлениями поделился 
Евгений Раннев, старший пастор по Санкт-
Петербургу и Ленинградской области. Он рассказал 
о непоколебимой надежде, которую имеют 
все умершие в Господе. В Библии они названы 
блаженными.

Все вместе исполнили несколько пений и 
помолились Богу о том, чтобы помнить весь путь, 
которым вел Господь и быть благодарными за то, что 
имеем. Братья и сестры возложили цветы и венок с 
надписью: «Мужественным защитникам веры».

Из года в год день памяти служит напоминанием 
о важности веры, единства и служения, которые 
объединяют каждого верующего. «День памяти — это 
время для нас сблизиться и вспомнить тех, кто уже не 
с нами, — сказал один из присутствующих. – Хотя эти 
люди уже ушли, но мы все еще чувствуем их влияние 
на наши жизни. Сегодня мы здесь не только для того, 
чтобы отдать дань уважения, но и восстановить связь 
с нашими корнями, устроить встречу поколений».

Андрей ДЕМИДОВ,
отдел информации 

Северо-Западного Объединения



герои христианства

встречА пОкОлений: 

«Quinque   sola»: 
прОвОзГлАшение пяти ОснОв рефОрМАции
    в кАлининГрАдскОй ОблАсти

31 октября под эгидой Союза протестантов 
Калининградской области состоялось объединяющее всех 
духовное мероприятие: концерт областного симфонического 
оркестра под управлением А. Фельдмана и связующие 
между музыкальными произведениями комментарии 
ведущих на тему пяти принципов Реформации.

Церковь  Адвентистов седьмого дня в г.Калининграде, 
приняла участие в организации и проведении встречи.

В числе принявших приглашение и участников были 
руководители религиозных организаций мусульман, 
настоятель католического прихода, православный 

священник, консул Германии, ведущий консультант 
Министерства по муниципальному развитию и 
внутренней политике Калининградской области — люди 
веры и люди власти.

Виртуозно исполненные музыкантами духовные 
сочинения Мендельсона — увертюра к оратории «Павел» 
и симфония «Реформационная» — буквально погрузили 
слушателей в атмосферу поиска, обращения, служения 
верных Богу людей.

Двери для этого мероприятия гостеприимно открыла 
евангелическая лютеранская община. Зал наполнили 
члены протестантских общин всех деноминаций и их 
друзья. Каждый купленный ими билет стал драгоценной 
лептой в грандиозную по замыслу мечту: закрепить этот 
день — 31 октября — в календаре событий области как 
День Реформации; оставить за собой право организации 
подобных концертов на городских площадках, таких, к 
примеру, как Кафедральный собор на острове Канта.

Верим и надеемся, что при усиленной молитве всех 
наследников Реформации эта мечта станет реальностью 
— огоньком надежды в нашем неспокойном мире.

Лариса ПАНКРАТОВА,
директор медиаслужения 

Центрального Объединения АСД



слово твое есть истина

брестскОй 

библии — 460 лет
У каждого народа есть свои памятные страницы 

истории. И Беларусь, конечно же, не исключение.
4 ноября в общине АСД г. Могилёва прошло 

торжественное мероприятие, приуроченное к 
дню Реформации и 460-летию Брестской или, 
иначе говоря, Радзивилловской Библии. Эта Книга 
стала первой полной протестантской Библией на 
территории Беларуси и во всей Восточной Европе. 
Протестантской мы называем её не столько потому, 
что её переводу и изданию покровительствовал 

апостол Реформации Великого Княжества Литовского 
– Николай Радзивилл чёрный, но, в первую очередь, 
потому, что на её широких полях были представлены 
комментарии великих реформаторов: Мартина Лютера 
и Жана Кальвина. Мало кто знает, что швейцарский 
реформатор тесно сотрудничал и переписывался с 
белорусским «волотом» протестантизма. Как Жан 
Кальвин, так и Николай Радзивилл чёрный посвящали 
друг другу свои христианские книжные произведения.



слово твое есть истина

Субботний вечер был ярким и вдохновенным. На 
служении было представлено факсимильное издание 
книжного шедевра, Брестской Библии, которым с 
любезностью поделились евангельские христиане 
баптисты из г. Бреста. Камерный оркестр 2-ой Минской 
общины АСД создал атмосферу торжественности и 
благоговения, исполненные музыкальные композиции 
помогли ощутить всем присутствующим атмосферу 
и Средневековья, и Возрождения. На празднике 
присутствовал главный специалист по делам религий и 
национальностей Могилёвского облисполкома, который 
в своём выступлении выразил позитивное отношение 
к протестантским конфессиям. Он подчеркнул, что 
евангельские христиане имеют высокую нравственность 
и проявляют социальную активность в благотворительной 
и просветительской деятельности. На мероприятии 
также присутствовали служители протестантских 
конфессий г. Могилёва: евангельских христиан баптистов, 
христиан веры евангельской и общины пресвитериан. 
Представитель каждой конфессии обратился к собранию с 
поздравительным словом.

В программу служения были также включены 
выступления видных белорусских учёных. Известный в 
Беларуси религиовед, историк и философ, преподаватель 
МГУ им. А.А. Кулешова, кандидат философских наук, 
Виктор Владимирович Старостенко рассказал собравшимся 
об эпохе Возрождения и Реформации на белорусских 
землях. Многие присутствующие впервые услышали о 
том, какое огромное влияние оказали идеи Реформации 
на формирование и развитие культурной, политической и 
экономической жизни Беларуси. Виктор Владимирович со 
свойственной ему эрудированностью и доскональностью 
обратил внимание на то, что именно протестантские 
мыслители стали первыми авторами, которые обратили 
внимание на важность мирных межконфессиональных 
отношений. Именно «Генриховские статьи» 1573 г. о 
веротерпимости в последующем вошли в основной 
законодательный документ Великого Княжества 

Литовского – Статут 1588 г. Интересно было услышать, 
что в начале XVII в. известный последователь 
кальвинизма Фёдор Евлашовский охарактеризовал 
период расцвета Реформации в ВКЛ, как эпоху 
«Золотого века»!

Не менее интересным и увлекательным было 
выступление известного учёного из г. Минска, 
книговеда и исследователя, автора многочисленных 
монографий и статей, куратора ряда проектов 
по изданию факсимиле белорусского книжного 
наследия, кандидата культурологии Александра 
Александровича Суши. Он поведал собравшимся 
о первой протестантской книжной типографии на 
территории Беларуси и на востоке Центральной 
Европы, располагавшейся в г. Бресте, меценатом 
которой выступил всё тот же Николай Радзивилл 
чёрный; рассказал о первом издании брестской 
типографии, которым стал протестантский катехизис, 
выпущенный в 1553 г. Именно в этой типографии 
в 1563 г. вышло уникальное и новаторское 
издание Библии, впоследствии названной 
Брестской. Александр Александрович рассказал об 
исторической судьбе Радзивилловской Библии, о 
её верных почитателях и её ярых противниках. А. 
Суша подчеркнул, что Брестская Библия является 
не только ценным литературным памятником, 
но, что важно, Священным Писанием, которое до 
сих пор обогащает своих читателей, рассказывая 
им о Боге. «Каким будет продолжение? – спросил 
исследователь в заключении своего выступления и 
ответил – Зависит от нас».

Брестская Библия – это важная глава в истории 
Священного Писания, Она рассказывает нам о пути 
Слова Божьего на белорусские земли! Благодарность 
Господу и Его верным последователям, что у нас есть 
возможность читать Библию и жить в соответствии с 
её заповедями.

Олег ГАБРУСЕВИч,
пастор общины АСД г. Могилёва и г. Шклова.



31 октября протестантский мир отмечает День 
Реформации в память о том дне, когда немецкий 
реформатор Мартин Лютер обнародовал свои 95 тезисов 
о праведности по вере. Для адвентистской Церкви этот 
праздник — повод прославить Бога за Его дар спасения и 
за Его слово истины.

Отдел музыкального служения Волго-Вятского 
объединения провел в честь Дня Реформации концерт, 
в котором приняли участие исполнители адвентистских 
церквей. В Христианский культурный центр приехали 
гости из церквей Нижнего Новгорода, Дзержинска, 
Богородска, Казани. Здесь были и юные участники — 
детский квартет из церкви «Радуга» города Казани. Они 
исполнили песню «В Библии нет фотографий Твоих». 
Начинал концерт хор церкви Дзержинска. Он исполнил 
«Гимн радости». А завершился концерт пением сводного 
хора Нижегородской области, который порадовал 
зрителей пением «Живем в этом мире надеждой».

В числе музыкальных коллективов также были 
женский ансамбль, мужской квартет и группа «Family» 
церкви «Нижняя», хор Центральной общины Нижнего 
Новгорода, сводный хор города Казани, молодежная 
группа церкви «Надежда» города Казани, исполнители 
Анна Богатская, Мария Смирнова, Радмила и Анна-
Луиза Спивак и другие. 

Концерт был разделен на пять 
смысловых блоков, названных 
согласно пяти принципам 
реформации — только Писание, 
только вера, только благодать, 
только Христос и только Богу слава. 
В каждом блоке исполнялись песни 
на соответствующие темы.

Руководитель музыкального 
отдела Волго-Вятского объединения 
Лола Кафтанова отмечает: «Такие 
концерты дают возможность говорить 
миру о нашей вере, о том, каких 
принципов мы придерживаемся, 
вдохновлять прекрасной музыкой 
наших родных и друзей. Благодаря 
этому мероприятию у нас зародился 
сводный хор Нижегородской области, а участники из 
Казани приехали почти в полном составе, готовы были 
послужить даже участники с младенцами».

Участники концерта общались друг с другом, 
обменивались опытом. Некоторые из них «увезли» 
понравившиеся музыкальные номера в свои общины и 
начали их разучивать, чтобы исполнить для своих церквей.

Юлия СИНИЦыНА,
помощник руководителя отдела информации

 Волго Вятского Объеденения

пять Отделений нА кОнцерте, 
кО дню рефОрМАции,

МУЗЫКА В СЛУЖЕНИИ

28 октября в Христианском культурном центре прошел концерт, 
посвященный Дню Реформации. В концерте принимали участие исполнители 
и музыкальные коллективы из общин Волго-Вятского объединения.



НАШЕ НАСЛЕДИЕ

В этот день в поклонении Господу объединились 
две ставропольские общины и многочисленные гости.

Мероприятие посетили представители 
Администрации города Ставрополя, они выразили 
благодарность церкви за то служение, которое члены 
церкви совершают для общества.

Служители других религиозных деноминаций 
пришли также на праздничное богослужение и 
передали слова поздравлений и духовных пожеланий.

Конечно же, на праздник прибыли пасторы, 
совершавшие служение в Ставрополе, а те, кто не имели 
возможность приехать, прислали видеообращения со 
словами добрых пожеланий.

На мероприятие приехали братья и сестры из 
общины города Аксая, чтобы поддержать, поздравить, 
послужить и прославить своими голосами Господа.

Субботняя школа объединила всех в изучении Слова 
Божьего. После урока была представлена история 

адвентистской Церкви – история 
верности истине и доверия Господу. 

Во время исторической части 
всем напомнили, что всемирная 
Церковь адвентистов седьмого дня 
была официально основана в1863 
году и насчитывала 3500 членов.

• Сегодня, спустя 160 лет, 
в мире насчитывается более 22 
миллионов адвентистов. Говорилось 
и развитии адвентистского 
движения на Кавказе.

Слово пастора, которое было обращено к 
Божьему народу, дало понять, что члены церкви 
создают историю и Господь призывает всех Своих 
детей возвещать о скором Его возвращении.

Все служители были приглашены на сцену, 
чтобы проведен был обряд литании посвящения 
Богу. Служители подняли руки, испрашивая 
благословения Господня на всех, кто находился 
в зале.

После богослужения всех ждал обед. Это 
особое время, когда все могли в простоте сердца 
вкушать угощения и в дружеском общении 
поделиться своими впечатлениями, опытами и 
радостью.

После обеда состоялся праздничный концерт, 
во время которого выступили коллективы из 
разных городов. На мероприятии присутствовали 
гости из других деноминаций, которые также 
радовали своим пением. Атмосфера в зале была 
очень теплой и чувствовалось присутствие Духа 
Божьего.

Праздничное служение еще раз напомнило 
весь тот путь, которым вел Господь Свою церковь, 
и показало, что с каждым годом мы все ближе и 
ближе ко Второму пришествию Иисуса Христа, 
Его славному возвращению!

Светлана ДЕГТяРЕВА,
г. Ставрополь

160 лет хвАлы 
    в стАврОпОле

В субботу 21 октября в Ставропольском духовном центре церкви 
Адвентистов седьмого дня, состоялось торжественное богослужение, 
посвящённое 160-летию со дня создания организации Церкви христиан 



МОЛОДОСТЬ ХРИСТУ

Более 500 человек приехало на эти 
мероприятия из разных стран мира: Россия, 
Белоруссия, Азербайджан, Сербия, Македония, 
черногория.

Среди участников «ASI-Евразия» руководители 
санаториев, христианских школ, магазинов 
здорового питания, центров дополнительного 
образования, кафе здорового питания, 
типографий. Они объединились вместе, чтоб 
обменяться опытом, поддержать и вдохновить 

друг друга.
Параллельно в рамках встречи 

«МПВ» (молодежь последнего 
времени) молодежь также 
объединилась в молитве и общении.

Организаторами было 
арендовано два больших зала. 
Один для совместных служений, 
другой для молодежи.

Каждое утро начиналось с 
зарядки. Уже в 6:20 утра, собираясь 
у главного входа на пляж, на 
побережье все желающие имели 
возможность размяться и набраться 
сил с прекрасными инструкторами 

«Адвентисты в служении обществу» и 
«молодежь последнего времени» в городе сочи.
Объединяясь для совместного поклонения и вдохновения

Город Сочи с 1 по 5 ноября распростер свои теплые объятья, чтоб принять 
участников со всей России и ближнего зарубежья на два совмещенных 
мероприятия - конференция для адвентистов-предпринимателей «Адвентисты в 
служении обществу» (ASI-Евразия) и «Молодежь последнего времени» (МПВ).

Павлом Межениным и Сергеем 
Смирновым. Получасовая зарядка 
давала возможность проснуться, 
набраться сил и настроения на 
весь день.

В 7:00 большой зал вместимостью 
500 человек собирал всех на утреннее 
вдохновение, которое проводил Антон Бойков. 
Слово Божье, которое касалось глубины 
сердца заставляло глубоко задуматься над 
личными отношениями с Богом.

После завтрака начинались семинары для 
предпринимателей, где каждый мог освоить 
основы ведения бизнеса и услышать советы 
профессионалов. Спикеры конференции 
обучали как работать с сотрудниками, 
понимать клиентов, как сделать рекламу, и т. 
п.

В это время молодежь была собрана на 
свои семинары, где они могли познакомиться 
друг с другом, услышать семинары о том, 
как жить эффективнее, как строить общение 
со сверстниками, как узнать волю Божью 
относительно своей жизни и т.д. Ребята имели 
возможность не только теоретически, но и 
практически научиться благовествовать на 
улицах своего города. Молодёжь раздавала 
книги, играла на музыкальных инструментах 
и просто общалась с прохожими, чтобы 
рассказать о Христе.



МОЛОДОСТЬ ХРИСТУ

«Адвентисты в служении обществу» и 
«молодежь последнего времени» в городе сочи.
Объединяясь для совместного поклонения и вдохновения

Каждый вечер все собирались вместе, 
чтоб послушать презентацию проектов, 
которые представляли предприниматели. 
В целом было представлено 40 проектов. 
Каждый предприниматель со своей командой 
рассказывал о предприятии и озвучивал 
нужды, о которых молился предыдущий 
руководитель и весь зал. Молодежь могла 
многому научиться, взять пример, наметить 
перспективы на будущее.

Удивительные истории о судьбах людей, 
опыты чудесного выздоровления, духовные 
победы – об этом рассказывали участники 
встреч. Одна из жизненных историй, которая 
удивила многих была о мужчине с сильнейшими 
ожогами, от которого отказалась больница. 
В итоге он попал в один из адвентистских 
санаториев. Каждая перевязка там для него 
длилась три часа. через две недели его 
выписали в наилучшем состоянии.

В свою очередь, предприниматели-
адвентисты могли рассказать о взлетах и 
падениях, а также поделиться опытами, как 
Господь участвует в возрастании предприятий.

В субботу было особое торжество — 
крещение. Два человека приняли решение 
заключить завет с Богом.

На берегу собралось больше ста человек, 
играла живая музыка и все пели, прославляя 
Бога. Но на море в этот поднялся шторм 4 балла, 
и все переживали, как войти в бушующее море? 
Все молились о предстоящем крещении. Для 
того, чтобы зайти в воду была использована 
страховка. После двух неудачных попыток 
братья решили молиться и возлагать руки, а в 
море входить для погружения — так смелые 
братья провели этот важный обряд.

Один из крещаемых занимался 
экстремальным видом спорта, и он очень хотел 
крестится в экстремальных условиях, и Господь 
таким образом исполнил желание его сердца.

Субботнее богослужение объединило всех 
участников конференции и гостей, которые 
приехали в день субботний из окружающих 
городов, в поклонении живому, единому Богу. 
Хор торжественно прославлял Небесного Отца.

После богослужения всех пригласили на 
общую фотографию и общение продолжилось.

Вечером вновь были предоставлены проекты 
и планы адвентистских предприятий. В рамках 
мероприятия ASI-Евразия для поддержки 
проектов, представленных на конференции, 
было собрано около 6 млн рублей. Было 
также отмечено, что пять наиболее важных 
и перспективных проектов получат особую 
поддержку: в течении года специалисты ASI 
посетят их и помогут в развитии рекламы, в 
бухгалтерских и финансовых вопросах, окажут 
консультационную помощь.

Встреча завершилась вечером в субботу 4 
ноября, а в воскресенье была возможность во 
время экскурсии еще лучше познакомиться 
с благословенной природой, окружающей 
город Сочи. Домой каждый участник уезжал 
с наполненным сердцем, новым видением 
и вдохновением, а также контактами новых 
друзей. Такие встречи очень нужны для 
предпринимателей и молодёжи. Это объединяет 
нас во всеобщем распространении Евангелия по 
всей земле. Важно, что молодежь увидела, как 
можно прославлять Бога и при этом помогать, 
и служить людям и обществу в целом, увидела, 
как можно отражать Христа на рабочем месте.

Светлана ДЕГТяРЕВА



НОВОСТИ ОТ АЛЬМА-МАТЕР

«Да будут очи Твои отверсты на храм сей днём и 
ночью, на место, где Ты обещал положить имя Твоё, 
чтобы слышать молитву, которою раб Твой будет 
молиться на месте сём». (2 Пар. 6:20).

Так оно и было все эти пять лет: Господь не 
только держал очи отверстыми, но и помогал, 
отвечая на страстные молитвы своих детей. Помог 
почти на пустом месте возвести первое в России 
протестантское духовное заведение. Помог и 
духом: всегда над этим местом ощущалась Его 
охраняющая рука, Которая не только хранила 
пастырей, но и открывала им широкие дороги, 
чтобы могли с помощью Слова Божия и молитвы 
спасать все новые души.

Это место — Заокская духовная семинария, 
тогда уже академия, которой в начале декабря 
1993 г. исполнилось пять лет. Если судить 
чисто хронологически, то пять лет — возраст 
символический, детский. Ну а если подойти к этому 
возрасту более объективно, более строго, то это 
много или мало?

ЗАОКСКОМУ АДВЕНТИСТСКОМУ
 УНИВЕРСИТЕТУ – 35 ЛЕТ

Мало, потому что и община при академии не 
так велика, и выпускников единицы, и проблем 
на данный момент хватает. Но если рассмотреть 
каждую трудность внимательно, то окажется, 
что вместе с Духом Господним все их можно 
преодолеть. И так уже было, за пять лет удалось 
сделать очень многое. Прежде всего, самое 
главное, налажен постоянный учебный процесс 
подготовки специалистов-богословов, в которых 
так нуждается наша Церковь. Процесс обучения 
обеспечен всем необходимым: от прекрасного 
преподавательского состава, экологически 
чистого питания до собственного компьютерного 
центра и издательского отдела, который будет 
выпускать богословские учебники.

Трудно пересказать ту жизнь, которая проходит 
в академии, потому что за сухими фактами 
кроется гораздо более важное нелегкое духовное 
становление в трудах и молитвах. И чтобы понять 
это, нужно хотя бы некоторое время пожить 
рядом, вспомнить, как все это создавалось.

первый юбилей



НОВОСТИ ОТ АЛЬМА-МАТЕР

По случаю пятилетия в академии прошли 
торжества. Очень скромные и заметные лишь 
искренностью тех людей, которые в них участвовали. 
Внешняя скромность компенсировалась внутренней 
емкостью юбилея, которая в полной мере отражала 
напряженный пятилетний труд.

«До сего места помог нам Господь», — сказал 
ректор академии А. А. Штеле, обращаясь к жителям 
поселка Заокского, которые все эти годы заботливо и с 
искренним уважением относились к новым соседям.

В этот вечер все были искренни: и те, кто 
рассказывал, как все начиналось, и те, кто просил 
прощения, и те, кто произносил молитвы и слова 
благодарности Богу.

На таком же духовном подъеме прошли и два 
других служения, посвященные этому торжеству.

Итак, пять лет — это не так много и не так мало. 
Мне кажется, это достаточно весомый срок, возраст 
мужания, духовного мужания. Возраст, когда 
обретены и лицо, и цель, когда уже можно подводить 
первые итоги. Вот эти итоги, отраженные скупым 
языком цифр.

Заокская духовная академия сегодня — это три 
факультета. Богословский факультет в 1993 году 
осуществил первый очный выпуск 14 студентов со 
степенью бакалавра искусств в области религии. 
В данный момент на факультете обучаются 110 
студентов. Декан — Е. В. Зайцев. Занятия ведут 10 
штатных преподавателей, из них пятеро — магистры 
богословия, еще трое обучаются по докторской 
программе. Музыкальный факультет — это 22 
студента, три отделения — вокальное, дирижерское, 
фортепиано; семь преподавателей. Декан — Е. В. 
Булгакова.

Сельскохозяйственное отделение осуществило 
9 выпусков, почти 300 человек прошли программу 
обучения. Есть консервный цех, свой овощной 
магазин, 3 гектара учебного поля, 1600 кв. метров 

теплиц; изданы книги «Огородничество по 
Миттлайдеру», трехтомник этого же автора. 
Декан факультета — доктор Джейкоб 
Миттлайдер, известный овощевод из США, 
его помощник — Владимир Ткачук.

Заочный богословский факультет 
осуществил уже три выпуска: в 1990 году 
— 16 человек, в последующие 25 и 45 
бакалавров. Сейчас по шестилетней полной 
программе занимаются 300 студентов, по 
трехлетней специальной — 86. Декан — 
Виктор  Дымань.

При академии действуют интенсивные 
пасторские курсы, их закончили около 200 
человек.

На магистерской программе обучаются 40 
человек, обучение проводят преподаватели 
из университета Андрюса (США).

Создан Институт перевода Библии, 
директором которого является доктор 
богословия М. П. Кулаков. Первая книга — 
«Послание к Римлянам» недавно увидела 
свет.

Местная церковь — это живая сила веры, 
которая пусть и медленно, но неуклонно 
растет и крепнет. Сегодня в одной только 
Заокской общине насчитывается 450 членов, 
из них 180 — студенты. Есть также восемь 
дочерних церквей, организованных в округе 
студентами и преподавателями академии.

Согласитесь, весомый итог пятилетней 
жизни!

А впереди – новые дела во славу Божью.

Марк РАКОВИч,
внештатный корреспондент ЗАУ 

для газеты «День за днем»



ЖИЗНЬ церквИ

«Слово Твое» 
Ранним субботним утром 4 ноября 

2023 года, молодежь церкви «Слово 
Твое» г. Новосибирска отправилась на 
машине в недалекое (по сибирским 
меркам) путешествие в с. Тальменка, 

Алтайского края. Преодолев 165 километров, через 
2,5 часа мы добрались до конечного пункта нашей 
поездки — небольшой общины наших братьев и сестер, 
численностью чуть более 10 человек, не считая детей.

Молодежь полностью взяла на себя организацию и 
проведение субботнего богослужения: торжественное 
открытие, уроки Субботней Школы в двух взрослых и в 

1 детском классах, вести надежды, детская проповедь, 
христианские музыкальные номера и многое другое. 
Ребята очень переживали, так как это был их первый 
опыт в подобном служении. Но у них все получилось! 
Собратья были настолько рады визиту молодежи, что 
очень просили приехать вновь.

У членов церкви было много вопросов на духовные 
темы, о взаимоотношениях и христианской этике. В 
небольших поселках люди очень нуждаются в общении, 
внимании, свежих идеях, подкрепленных текстами 
Священного Писания.

По пути домой ребята наперебой делились своими 
впечатлениями от служения. Все без исключения 
выразили желание в дальнейшем посещать 
собратьев в малых общинах, организовывать 
подобные выезды раз в два месяца. Такие 
мероприятия решают две основные задачи: 
помогают сплотить самих ребят и позволяют 
служить тем, кто в этом нуждается.

Однако, стремление молодёжи служить 
ближним продолжилось и по возвращении в 
Новосибирск — ребята заехали в больницу и 
посетили друга, который лежал с осложнением. 
Каково же было его удивление, когда в холле 
больницы он увидел своих друзей. Ребята спели 
для него любимую песню, высказали пожелания 
о скорейшем выздоровлении, а пастор вслух 
помолился за него!

Александр КИСЕЛёВ,
пастор церкви «Слово Твоё», г.Новосибирск

пОездкА МОлОдежи из церкви 



22 октября в Духовном центре на 
Нагатинской при поддержке Московского 
объединения прошла встреча клуба «Станем 
друзьями».

В ФОКУСЕ — СЕМЬЯ

клуб

Этот клуб был основан полтора года назад и ежемесячно 
собирает молодых людей, которые хотели бы больше 
узнать о создании христианской семьи. Особенностью 
этого проекта является то, что он включает в себя не только 
семинары, но и взаимодействие участников друг с другом. 
На эти встречи собираются молодые люди не только из 
Москвы, но и из других городов.

В этот раз спикерами на встрече были супруги Сахаровы: 
Александр в качестве духовного наставника и Татьяна в 
роли христианского психолога.

Лейтмотивом встречи стали слова: «Мы, возможно, 
никогда бы не научились любить или не столкнулись бы с 
несовершенством своей любви, если бы не семья…»

Во время разбора реальных ситуаций Александр 
Сахаров помог участникам лучше понять вопрос взаимного 
повиновения в христианском браке и как к нему прийти.

«Станем д рузьями» 
в МОскве пОМОГАет пОдГОтОвиться к сеМейнОй жизни

Психолог Татьяна Сахарова провела специальный 
тренинг, посвященный освоению на практике искусства 
любви: умению эффективно решать возникающие 
трудности и поддерживать друг друга в паре несмотря на 
различия между мужчинами и женщинами.

Во время специальных игровых техник каждый 
участник смог познакомиться со всеми в формате тет-
а-тет. В дальнейшем планируется организовать больше 
игровых взаимодействий и элементов тим билдинга.

Следующая встреча клуба запланирована на 26 
ноября. Подробнее можно узнать информацию на сайте 
stanem.team

Вячеслав КОЖУХАРь,
руководитель клуба «Станем друзьями», 

г.Москва



СЫНОВЬЯ И ДОЧЕРИ БОГА

«Божья любовь»
МОлОдёжнОе служение 

Вечером 28 октября 2023 г, 
молодёжь провела вечернее 

богослужение под общим названием «Бог любит 
тебя».

Всё служение прошло в свете притчи о блудном 
сыне, которую разделили на три большие части. 
В первой части молодёжь показала момент 
разрыва младшего сына и любящей семьи, которая 
представлена в виде отца. С залом провели 
небольшой интерактив, задавая различные 
вопросы, которые позволяют задуматься над своим 
отношением к семье и родным. Затем молодёжь 
исполнила псалом.

Во второй части молодежь рассказала о судьбе 
младшего сына, который, взяв деньги отца, начал 
вести разгульный образ жизни, приобрел много 
друзей. Но в момент, когда он все потерял, его 
мнимые друзья отвернулись от него и он остался 
жить на улице. Не имея ни гроша на пропитание, 
разбитый жизнью юноша долго скитался, пока не 
устроился на работу к одному человеку пастухом 
свиней, где опустился на самое дно жизни. 
Молодёжь задавала вопрос о судьбе блудного 

сына, как мы ощущаем себя без Отца Небесного.
После этого молодёжь показала сценку о 

возвращении блудного сына в отчий дом, где его 
с распростёртыми объятиями встретил отец, велев 
помыть его и одеть в самую лучшую одежду. Увидев 
это, старший сын очень удивился и не понял поступка 
отца. Молодёжь также задавала вопрос о том, как 
мы принимаем тех, кто, по нашему мнению, много 
согрешил и недостоин вновь быть принятым в 
церковное общество. Также молодёжь задавалась 
вопросом — как относится к нам Небесный Отец, когда 
видит наши грехи?

В заключительной части молодёжь представила 
объяснение огромной любви, которую испытывает ко 
всем людям Господь, Который готов принять каждого, кто 
захочет к Нему вернуться как блудный сын. Подчёркивая 
эту мысль, пастор сказал, что эта притча должна 
называться не притча о блудном сыне, сколько притча 
о любящем Отце и как в современном мире не хватает 
именно такой, всепрощающей и принимающей любви.

Александр КРИВОй,
Руководитель Отдела информации 

г. Бендеры



ДЕТСТВО С БОГОМ

искАтели приключений
    пОсетили пОжАрную чАсть

На занятиях клуба ребята знакомятся с окружающим 
миром, разными профессиями, приобретают 
необходимые навыки для будущей взрослой жизни.

На очередном занятии клуба ребята познакомились 
с профессией пожарного и правилами пожарной 
безопасности. Они узнали о причинах возникновения 
пожара, о том, как правильно пользоваться спичками, 
газовой плитой и бытовой техникой. Также на занятии 
ребята с помощью наставников разобрали правила 
безопасности дома, на улице, в общественных местах и 
личную безопасность. Рассмотрели «План эвакуации в 
церкви», посчитали сколько выходов в здании церкви, 
сколько огнетушителей и зачем они нужны. Сделали и 
поделку своими руками — наглядное пособие для памяти 
— пожарный щит и обсудили все инструменты для 
тушения пожара. Это была теория, а для её закрепления 
ребята с родителями, бабушками, наставниками 

посетили городскую пожарную 
часть.

На территории пожарной 
части познакомились с 
автомобилями и оборудованием 
необходимым для работы 

28 октября дети и наставники клуба «Искатели приключений» 
адвентистской общины г. Балаково Саратовской области посетили 
городскую пожарную часть. Ребята на практике познакомились с 
профессией пожарного и правилами противопожарной безопасности.

пожарных. В некоторых машинах 
сотрудник части, проводивший 
экскурсию, разрешил ребятам 
посидеть за рулём и вообразить 
себя настоящими пожарными. 
Рассмотрели отсеки в машинах 

с большим набором разных инструментов, баллоны 
с воздухом, панорамные маски. Любопытным 
мальчишкам посчастливилось даже примерить одежду 
пожарных: комбинезон, пояс с перчатками, куртку и 
шлем. Хрупкие плечики ощутили нелёгкую ношу, а с 
ней и трудности этой специальности и её важность. 
Потом будут с пониманием выбирать профессию — эту 
или какую-то другую.

Правила пожарной безопасности оберегают жизнь 
и здоровье человека при условии их соблюдения. 
Обучая детей этим добрым правилам, мы поможем им 
не попадать в опасные обстоятельства и заботиться об 
окружающем их мире. 

Анна ВИТОВА,
директор клуба искателей приключений 

«Муравьи» г. Балаково



ЮНОСТЬ С БОГОМ

«Вефиль» 
двОйнОй прАздник в церкви 

4 ноября 2023 г в первой общине города Кишинёв 
«Вефиль» состоялось торжественное служение 
следопытского клуба «Мелхиседек».

Церковь была наполнена жёлтыми галстуками и 
радостными лицами! Следопыты рассказали о своём 
служении и успехах клуба, а также прославили Бога в своём 
служении в церкви!

«Для Господа всегда готов», звучало из уст молодых 
людей, что подтверждало их готовность служить Богу и на 
благо общества.

Также в гостях был и клуб следопытов «Илия» из села 
Дезгинжа, которые с радостью присоединились к торжеству, 
участвуя в служении и исполняя прекрасные музыкальные 
произведения!

После служения следопытов ждал совместный обед, 
наполненный не только вкусно приготовленной пищей, 
но также и духовной!

Вечером церковь вновь наполнилась гостями! 
Оркестр общины подготовил юбилейный концерт. 
Зал наполнился чудесной музыкой, исполненной 
талантливыми музыкантами местных общин! Слава Богу 
за такие таланты и возможность прославлять Его!

Ольга СыРБУ,
Руководитель Отдела информации

 церкви «Вефиль», г. Кишинёв



С ЛЮБОВЬЮ К ЛЮДЯМ

в Минске

Ощущать себя нужным и значимым — одна из 
основных потребностей человека. Свою ценность 
для Бога каждый может почувствовать во время 
ярмарок доброты, которые успешно проводятся 
в наших общинах.

Одна из них прошла 29 октября во 2-ой 
Минской общине на ул.Васнецова 32, прошла 
ярмарка доброты. Весть о Христе прозвучала 
для гостей через пения и слова ведущих во 
время музыкальной программы в самом начале. 
Затем у каждого была возможность посетить 
выставку здоровья, задать вопросы и получить 
компетентные ответы врача. Сёстрами церкви 
были с любовью приготовлены разнообразные и 
полезные блюда, демонстрирующие, что можно 
питаться вкусно и с пользой для здоровья. А в 
отдельном помещении можно было выбрать 
одежду и обувь для себя и детей, утеплиться 

к предстоящим холодам. Для деток был организован 
творческий мастер-класс. В подарок большие и маленькие 
гости получили духовную литературу.

Пусть Божья любовь наполняет нас, чтобы 
руководством к действию всегда были слова апостола 
Павла: «Делая добро, да не унываем, ибо в своё время 
пожнём, если не ослабеем» (Гал. 6:9).

Отдел информации 
Белорусского Униона Церквей

Ярмарка    доброты



С ЛЮБОВЬЮ К ЛЮДЯМ

Ярмарка    доброты
в МОзыре

1 октября в г. Мозыре прошла очередная ярмарка 
доброты. Гости церкви могли познакомиться с законами 
здоровья, попробовать блюда здорового питания, выбрать 
одежду и обувь для себя и детей, получить духовную 
литературу. После ярмарки все были приглашены на 
кулинарные классы, которые в течение нескольких дней 
проводила Татьяна Соловьёва, повар здорового питания.

Благодарение Богу за возможность знакомить жителей 
города со служением церкви, открывать им принципы 
здорового образа жизни, заботиться об их физических 
нуждах и пробуждать интерес к духовному.

Отдел информации 
Мозырской общины АСД



15 октября во второй общине г. Бреста состоялся праздник для мам. В тёплой, дружеской атмосфере прошла 
встреча, подготовленная членами церкви для посетителей инклюзивного центра: мам и их детей. Духовные 
размышления о характере Бога, песни, стихи трогали сердца и наполняли благодарностью Богу за матерей и их 
труд. чаепитие, викторины, общение были ещё одним кирпичиком в построении взаимоотношений церкви с 
обществом и проявлении любви Христа!

Отдел информации 
2-ой Брестской общины АСД

С ЛЮБОВЬЮ К ЛЮДЯМ

прАздник для мам 
в бресте



ДОЧЕРИ БОЖЬИ

Несколько лет назад община христиан-
адвентистов седьмого дня г. Балаково 
Саратовской области организовала женский 
клуб «За чашкой чая». Тогда же было решено 
проводить в год четыре встречи — по 
количеству времён года. Осеннее застолье 
за чашкой чая состоялось 5 ноября — в 
погожий солнечный, с бодрящей свежестью 
день, когда невозможно усидеть дома, тем 
более, если пригласили для дружеского 
общения на тему о счастье - «что такое 
счастье и где его найти?».

На встречу пришли знакомые по прошлым встречам 
в клубе, друзья церкви, посетившие жатвенную 
программу в октябре, прихожане других христианских 
церквей и завсегдатаи социального служения общины 
по бесплатной раздаче одежды. Всего собралось 22 
человека, из которых 7 – гости церкви.

Уютный зал, небольшое количество людей, 
угощение на столах — все это располагало к 
открытому, дружескому общению от сердца к сердцу. 
Руководитель женского служения общины Галина 
Дворецкая составила программу встречи так, чтобы 
каждая участница клуба смогла высказать своё мнение 
по теме, вместе за столиком обсудить некоторые 
вопросы, прослушать мнения великих людей о счастье. 
Понимание о счастье у всех разное, ведь у всех разные 
пути и судьбы. Но нашлось и то, что объединило всех 
участниц — «важней всего погода в доме». Отношения 
в семье, основанные на любви, уважении и радости 
— вот счастье, в котором мечтают женщины. Но цель 

программы была в том, чтобы 
рассказать о Боге, Который может 
дать непреходящее счастье.

С некоторыми из гостей удалось 
познакомиться поближе. Галина 
Григорьевна не первый раз на 
таких встречах. Ей хорошо здесь 
и поэтому она привела с собой 
пятилетнюю внучку Серафиму. 
Лидия заинтересовалась изучением 
пророческих книг Даниила и 
Откровение.

Прихожанка балаковской общины Татьяна 
Антонова поделилась пережитым несколько лет 
назад чувством самого большого для неё счастья 
— Бог спас её единственного сына, который в 
длительной поездке попал в автокатастрофу. 
Несколько дней от него не было никаких 
вестей. Татьяна в то время жила в Киргизии 
и о Боге слышала от родной сестры Галины, 
члена адвентистской церкви в Балаково. Сёстры 
созвонились и стали молиться о сыне Татьяны. 
Присоединился к ним и пастор общины. Господь 
ответил. Счастьем для матери было увидеть 
сына живым и невредимым. После этого Татьяна 
уверовала в живого Бога, слышащего молитвы и 
отвечающего на них, и присоединилась к Церкви.

Встреча получилась трогательной и отозвалась 
в сердцах людей благодарностью за угощение, 
полезную информацию, за радушие всех 
организаторов, внимание, атмосферу радости 
и любви. Гости с удовольствием приняли 
приглашение на следующие встречи и высказали 
свое пожелание больше узнать о Боге и Его 
любви.

Надежда РяЗАНОВА,
руководитель Отдела информации 

общины АСД г. Балаково

чтО тАкОе 

5 ноября в адвентистской общине г. Балаково, Саратовской области 
состоялась очередная встреча женского клуба «За чашкой чая», посвященная 
теме счастья.

счастье?
Ответ —  нА женскОМ клубе



божьи дары

В первую субботу ноября в адвентистской 
церкви с. Грэсень Унгенского района прошёл 
праздник жатвы.

Жатва — это праздник урожая, это событие, 
в котором мы благодарим Господа за плоды 
земли и духовные плоды, которые Он нам 
даёт. Клуб «Павел» вместе с командой членов 
церкви с Унген провёл программу праздника и 
прославления. члены церкви были в восторге 
от детских песен, стихов, проповедей и 
рассказов, которые звучали на собрании.

и прославления

Это было прекрасное событие, и мы рады, что 
смогли быть с нашими братьями и сёстрами в с. 
Грэсень, которые приветствовали нас очень тепло и 
гостеприимно!

Игорь ДыРЗУ,
Руководитель Отдела информации

 церкви АСД г. Унгены

прАздник жатвы



МУЗЫКА В СЛУЖЕНИИ

в Гомеле
Духовный концерт 

В рамках подготовки к евангельской программе, 
22 октября был проведен концерт духовной музыки 
в Городском центре культуры г. Гомеля. Было 
представлено 20 музыкальных произведений, где 
раскрывался план спасения человека Богом. Всего 
присутствовало 76 гостей, из которых 68 не являются 

адвентистами. После концерта многие 
гости подходили со словами благодарности 
и желанием посещать все подобные 
мероприятия.

Отдел информации 
1-ой Гомельской общины АСД



ЗАКОНЫ ЗДОРОВЬЯ

Это второй подобный визит в это учреждение, 
но в этот раз выставка прошла не в помещении, а 
на территории санатория. Ребята не только узнали 
много нового, но и побегали от станции к станции 
на свежем воздухе.

Интересные задания и игры, веселые герои 
и познавательные беседы не оставили ребят 
равнодушными. Ни один ребенок не смог отказать 
себе в удовольствии раскрасить щёчки аквагримом.

В ОбЛАСТНОМ ДЕТСКОМ ДИСпАНСЕРЕ  

Старшая медсестра санатория с удовольствием 
отзывается о мероприятии: «Детки в восторге! 
Скачут, прыгают, надули шарики, гуляют с ними, 
носятся... Вы сделали им праздничный день!»

Для каждого из проводящих квест такой 
отзыв и улыбки детей – повод еще с большим 
воодушевлением совершать это служение!

Елена ЖУРАВЛЕВА,
Отдел информации общины АСД г. ярославль

 выстАвкА здОрОвья 
15 октября волонтеры ярославской общины Адвентистов, среди которых 

были следопыты и молодежь провели Выставку здоровья. Свыше 30 девочек 
и мальчиков прошли квест «Страна здоровья» и получили полезные, вкусные 
и интересные призы.



— Залия, пожалуйста, расскажите о себе, о 
вашей семье. Где вы живете и трудитесь?

я являюсь работником проекта Gospel Out-
reach. Совершаю служение на территории 
Алматинской области, Казахстан. Еще до 
Божьего призыва служить здесь я молилась, 
чтобы Господь послал меня туда, где есть 
горы и реки. И Господь ответил на мою 
молитву, призвав меня служить и жить в таком 
удивительно красивом месте, как город Талгар, 
где близко находятся горы, текут реки и шумят 
горные потоки.

ЗАЛИЯ ЕРМУХАНОВА: 

«Я ПОНЯЛА, ЧТО ГОСПОДЬ ПРИЗВАЛ 
МЕНЯ НА ЕВАНГЕЛЬСКОЕ СЛУЖЕНИЕ».
Залия Ермуханова, 35 лет, любит благовествовать, 

евангелист, г. Талгар, Казахстан.

ЛЮДИ ЦЕРКВИ

— Путь к Богу. Откуда истоки вашей веры? Как 
произошло ваше обращение? Как познакомились 
с Церковью адвентистов седьмого дня?

я выросла в казахской семье, где придерживаются 
мусульманских традиций. Не все члены моей 
семьи являются набожными мусульманами, но 
мой отец и брат совершают намаз, брат читает 
Коран. С детства я любила Бога и верила, что Он 
есть. Однажды, листая страницы в интернете, я 
случайно нашла статью, в которой говорилось, 

что, если женщины будут поститься в Великий пост 
(православный), у них родятся красивые дети. Меня 
это заинтересовало, и я начала поститься. 

Наученная в семье делать все правильно, я 
начала искать информацию о том, как нужно 
правильно поститься. В одной статье было написано, 
что для правильного соблюдения Великого поста, 
необходимо прочитать четыре Евангелия. На 
страницах этих книг я познакомилась со Христом, 
увидела Его самоотверженную жизнь, Его любовь 

к людям, Его доброе 
сердце, которое всегда 
было открыто для 
бедных, грешных и 
страждущих. Это не 
могло не коснуться моего 
сердца. Когда я читала о 
Его распятии, слезы текли 
из моих глаз. я запомнила 
этот момент, т.к. читала 
Евангелие, когда ехала на 
работу в автобусе, было 
очень-очень ранее утро, 
остальные пассажиры 
мирно спали, а я плакала. 
И я поняла, что полюбила 
Христа.

Скоро об этом узнали 
в семье, и мой брат, 
набожный мусульманин, 
настаивал, чтобы я 
молилась об истинном 
пути. я начала молиться, 
и на сайте 

в интернете я увидела свидетельство 
одного адвентиста, который 
рассказывал о силе Христа и ссылался 
на книгу «Великая борьба». Будучи 
любознательным человеком, скачав 
эту книгу, я начала ее читать. Так я 
узнала об адвентистской церкви. 



В то время я 
работала вахтовым 
методом в иностранной 
нефтегазовой компании 
и очень хорошо 
зарабатывала. Но когда 
мне открылась истина, я 
решила принять Иисуса 
как своего Господа и 
личного Спасителя и быть 
верной Богу, оставив 
высо ко о пл ачиваем ую 
работу, где я не могла 
полноценно соблюдать 
субботу. Вся моя семья 
противостала мне. 

Однако, спустя два года после многих 
трудностей в семье и на работе, несмотря 
ни на что, я заключила завет с Богом.

— Залия, что было решающим в 
принятии решения служить Богу?

Когда я познала Христа, Бог открыл мне 
важность исполнения Великого поручения. 
Сейчас анализируя путь, которым Бог вел 
меня, я понимаю, что Он вложил в мое 
сердце желание стать Его служителем. Он 
прививал мне любовь к евангельскому 
служению через различные истории 
о миссионерах, которые оставляли родные края и 
полностью посвящали себя на служение Богу, даже 
отдавали жизнь, чтобы спасти людей. Когда я училась 
в Заокском адвентистском университете, к нам приехал 
пастор Денис Сенд, он совершал евангельское служение 
в Ливане, и приехал в Заокский, чтобы провести 
Молитвенную неделю со студентами. Во время нашего 
общения он делился опытами своего миссионерского 
служения и рассказал одну историю. 

Однажды один миссионер, работая на Ближнем 
Востоке, вышел распространять духовную литературу. 
И когда он проповедовал о Христе, мусульмане его 
поймали и сильно избили. На следующий день он опять 
взял книги и собирался выйти проповедовать. Пастор 
Сенд его увидел и уговаривал не выходить, говоря, что 
его могут убить. Но тот миссионер сказал: «Кто же тогда 
пойдет? Иисус сказал Своим ученикам: «Жатвы много, 
а делателей мало» (Лк. 10:2). Эта история и побудила 
меня посвятить свою жизнь для служения Богу.

— Кто повлиял на ваше духовное становление и 
кем вы были призваны на служение?

Как написано в Ин. 6:45 «и будут все научены 
Богом», Сам Бог был моим духовным наставником 
и путеводителем. Со страниц Священного Писания 
я черпала вдохновение жить жизнью, посвященной 
Богу. Книга «Желание веков» открыла мне безгрешную 
жизнь Христа, она сильно повлияла на мое духовное 
становление. 

Когда-то в Заокский приезжал пастор Дон 
Макклафферти, мы с ним также общались и молились 
вместе. Он тоже повлиял на мое духовное становление.

Во время моего обучения в Заокском, я 
спросила пастора Дениса Сенда из Ливана, 
как мне служить Богу? Он сказал, что мне 
сначала нужно закончить обучение, а потом 
мы поговорим. В конце нашей беседы он 
помолился за меня. Придя к себе в комнату 
общежития, я молилась о служении Богу. И 
Господь указал мне на один стих из Библии, 
записанный в Ис. 49:6, где говорится: «И Он 
сказал: мало того, что Ты будешь рабом Моим 
для восстановления колен Иаковлевых и для 
возвращения остатком Израиля, но я сделаю 
Тебя светом народов, чтобы спасение Мое 
простерлось до концов земли». И я поняла, 
что Господь призывает меня на евангельское 
служение. Когда я разговаривала об этом с 
пастором Доном, он сказал, что Бог призывает 
меня служить в Казахстане, что и случилось.

— Какими профессиями и навыками вы 
владеете? Что повлияло на выбор профессии?

Первое мое образование – химическая 
технология органических веществ. Вторую 
профессию я получила в Заокском адвентистском 
университете, обучившись на лингвиста. Мы 
изучали переводоведение по английскому 
языку. На выбор моей профессии повлиял тот 
факт, чтобы служить Богу, нужно хорошо знать 
английский язык, и решила обучаться в этом 
направлении.

ЛЮДИ ЦЕРКВИ



ЛЮДИ ЦЕРКВИ

— Залия, а что является вашим 
любимым делом?

Моим любимым делом является 
общение с людьми. я люблю говорить 
людям о Христе, проповедовать 
им, молиться за них, помогать в 
их нуждах. Это было и любимым 
делом Иисуса Христа. Когда люди 
подходят ко мне и рассказывают о 
своих проблемах, я понимаю, что 
людям нужна поддержка, им нужен 
друг, который может их понять и 
поддержать. Также я люблю сочинять 
христианские песни и играть на 
гитаре.

— Поделитесь опытом, когда вы ощутили, что 
Бог был особенно близок?

Когда начался COVID-19, я обучалась в Заокском, и 
мой университет перешел на дистанционный формат 
обучения. Моя мама очень сильно переживала 
за меня и просила приехать домой в Казахстан, я 
решила возвратиться в свою страну. И когда начался 
новый учебный год, и я хотела выехать, на границе 
мне не разрешили въезд в Россию, так как граница 
была закрыта. 

Когда авиасообщение открылось, в конце 
января одна сестра из церкви помогла мне купить 
билет на Москву. И я купила билет на рейс Астана-

Стамбул-Москва. Но оказалось, что тогда в 
России существовало жесткое ограничение, и 
нельзя было лететь через третьи страны. У меня 
была справка-приглашение из университета, и я 
подумала, что меня пропустят. Но когда прилетела 
в аэропорт Домодедово, у меня запросили визу, 
так как я прилетела через Турцию. Меня целый 
день держали в красной зоне и затем посадили 
на самолет обратно в Турцию. И когда летела 
в Турцию, сидя у окна самолета, я смотрела в 
бескрайнее небо и спрашивала Бога: «Почему это 
случилось со мной? я не знаю эту страну, не знаю 
языка. что теперь будет?» И когда мы летели над 
облаками, солнечные лучи так ярко засияли, что 
как будто Господь успокаивал меня, говоря: «Всё 
будет хорошо, я знаю, что делаю. я с тобой». И в то 
время, когда я жила в Турции несколько месяцев 
и служила там, я ощутила, что Бог был особенно 
близок ко мне.

— Расскажите, как ваша профессия способствует 
свидетельству о Христе?

я перевожу материалы, свидетельствующие 
о Христе, для Генеральной Конференции, 
которые люди читают и узнают о великой 
любви Бога к человеку. Также предлагаю людям 
помощь в изучении английского языка. После 
индивидуальных уроков, я предлагаю им чтение 
и говорение на английском языке. Для этой цели 
мы читаем библейские истории на английском 
языке и размышляем над прочитанным. То есть я 
провожу изучение Библии на английском языке. 
Таким образом, люди узнают о Христе.

— Залия, какое служение совершаете в местной 
общине? Что вас вдохновляет в вашем служении?

В местной общине я провожу субботнее 
служение. Провожу Субботнюю школу, и когда 
пастор занят в другой общине и не может приехать, 
я проповедую. Также провожу малую группу, где 
мы с членами церкви и нашими друзьями изучаем 
Библию и молимся о их нуждах. 

Когда я была в Заокском, один брат, услышав 
голос Божий, сказал мне, что на мне пасторское 
помазание. И здесь в местной общине, я поняла, 
о чем он мне говорил. Это вдохновляет меня, что 
Сам Бог помазал меня на это служение и дал мне 
попечение об этой небольшой общине.

— В какие социальные и евангельские 
мероприятия вовлечена ваша община? 

По водительству Святого Духа в общине была 
организована евангельская школа. Основная цель 
школы – делать людей учениками Христа. Сначала 
проводится обучение и тренинги по благовестию, 
а затем, в запланированный день мы выходим на 
определенное поле и, объединившись по группам, 
проповедуем людям о Христе, предлагаем им 
духовную литературу и библейские уроки. 

ЛЮДИ ЦЕРКВИ



Перед выходом на евангельское поле мы 
вместе молимся, чтобы Господь открыл двери для 
благовестия. Также нашей школой мы помогаем 
малоимущим людям, обеспечивая их продуктами, 
молясь за них, проводим для них библейские уроки. 
При необходимости оказываем адресную помощь. 
Таким образом, это помогает членам общины 
и духовно укрепляться, и совершать Великое 
поручение.

— Как окружающие люди узнают о церкви в 
вашем городе?

Ходя из дома в дом, я предлагаю людям пройти 
уроки по изучению Библии. Многие отказываются, но 
встречаются люди, которые открыты и соглашаются 

изучать Библию по урокам. В таких случаях я 
их часто посещаю, провожу уроки, после чего 
приглашаю их на богослужение. Так люди узнают 
о нашей Церкви.

— Залия, ваш любимый текст Библии?
Мой любимый текст Библии: «Нет больше той 

любви, как если кто положит душу свою за друзей 
своих» (Ин. 15:13). Эта наивысшая любовь, когда 
твой друг отдает свою жизнь за тебя. Эту любовь 
нам явил Иисус Христос, наш Спаситель, наш 
Господь, наш Целитель и наш Друг.

Беседу вела Ольга МИХАйЛОВА, 
руководитель Отдела информации 

Южной унионной миссии

ЛЮДИ ЦЕРКВИ



ИНФОРМАЦИЯ

Дорогие друзья, братья и сестры! 
Подписывайтесь на наш телеграмм канал t.me/esdadventist и получайте первыми 

самые актуальные новости и события, происходящие в Евро-Азиатском дивизионе 
Церкви Христиан Адвентистов Седьмого дня. Наш канал - это источник информации 
о жизни Церкви, ее миссии и служении нашим ближним, а также важных событий и 
инициатив, которые проходят в нашем регионе и за его пределами. Подписывайтесь 
на наш телеграмм канал прямо сейчас и оставайтесь в курсе всех новостей и событий, 
происходящих в Церкви Христиан Адвентистов Седьмого дня!

Ссылка на телеграмм канал: https://t.me/esdadventist

Кроме нашего телеграмм канала, мы также приглашаем вас посетить наши 
страницы в других популярных социальных сетях. Мы регулярно обновляем контент 
на нашем канале на YouTube, где вы можете найти интересные 
видео и проповеди. Мы также активны на Facebook, Instagram, VK и 
Twitter, где мы публикуем новости и другую полезную информацию. 
Подписывайтесь на нас в социальных сетях и будьте в курсе всех 
новостей и событий, происходящих в нашей церковной семье!

youtube.com/esdadventistorg
facebook.com/esd.adventist.org
instagram.com/esdadventistorg
vk.com/esdadventistorg
twitter.com/esdadventistorg

t.me/esdadventist%20
https://t.me/esdadventist
youtube.com/esdadventistorg%0D
facebook.com/esd.adventist.org
instagram.com/esdadventistorg
vk.com/esdadventistorg
twitter.com/esdadventistorg
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